

Ventrales un peu en avant des pectorales, à premier rayon enveloppé dans une épaisse membrane charnue, et unies postérieurement avec l'abdomen.

Caudale large et arrondie.

Le Crapaud de mer est très commun dans toutes les eaux salées. Il se tient d'ordinaire près des rivages où on le prend fréquemment à la ligne. Sa chair, qu'on dit de bon goût, n'est jamais utilisée. Son aspect hideux le fait d'ordinaire rejeter des pêcheurs du moment qu'ils le voient accroché à leur lignes.

(A continuer).

---

## UNE EXCURSION A ST. HYACINTHE.

(Continué de la page 219).

Entre les autres pièces remarquables parmi les Coléoptères nous avons encore noté : un superbe *Osmoderma eremicola*, Knoch. Les Osmodermes qui doivent leur nom à l'odeur de rose qui leur est propre, sont des plus fortes tailles parmi nos insectes. On les trouve le plus souvent dans les cavités des vieux troncs d'érables ou de chênes; *Alaus oculatus*, Linné, ce magnifique Elatéride qui porte deux taches noires sur son prothorax simulant des yeux, mesure souvent jusqu'à 1½ pouce de longueur. On sait que les Elatérides sont ces insectes qui ont la faculté, lorsqu'on les met sur le dos, de se courber de manière à opérer un saut prodigieux pour leur taille, qui les remet d'ordinaire sur pieds. Nous trouvons encore appartenant à la même famille, *Pytiobius anguinus*, Leconte, si remarquable par ses antennes pennées dans le mâle. Nous n'avons encore jamais rencontré cet insecte à Québec, mais on en a pris à Trois-Rivières. Puis un *Corymbites* que nous ren-